

# Premier centre d'affaires suisse et pôle d'attraction international, la Foire de Bâle va célébrer ses 50 ans

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Revue économique franco-suisse**

Band (Jahr): **45 (1965)**

Heft 3: **Problème des villes frontières**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-886638>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# Premier centre d'affaires suisse

## et pôle d'attraction international,

### la Foire de Bâle va célébrer ses 50 ans

En 1966 plus de 2 600 exposants, 26 groupes, 162 500 mètres carrés et 25 halles concrétisation d'un demi-siècle d'activité ininterrompue au service de l'offre et de la demande, voilà énoncée en termes lapidaires la fiche signalétique de la Foire de Bâle, premier centre d'affaires suisse et pôle d'attraction international, cette mécanique bien rodée fière de son passé et confiante en son avenir qui s'est acquis dans le monde une solide réputation. Étant donné qu'il n'y a pour ainsi dire aucune branche dans laquelle la Suisse ne soit à même d'offrir des produits spécialisés de haute qualité, il est notoire que seule la Foire de Bâle, par sa diversité et son étendue, peut montrer au monde le véritable visage d'un petit pays hautement industrialisé. L'extraordinaire variété de l'offre de la Foire permet chaque

printemps une vue nette, rapide, systématique, de tout ce qui est fabriqué en Suisse, de la boîte à musique à l'équipement électronique des satellites artificiels. La 50<sup>e</sup> Foire de Bâle sera caractérisée par la présence de l'industrie des machines-outils et de l'électrotechnique industrielle. Comme chaque année, la foire de l'Horlogerie - le centre mondial du commerce de la branche - les textiles, la grosse construction mécanique les fournitures industrielles, les matières plastiques et les arts ménagers, pour ne citer que quelques groupes, rivaliseront de bien-facture et d'ingéniosité. La Foire de Bâle connaît tous les ans un nouveau succès dont témoigne le nombre de ses visiteurs - près d'un million en 1965, dont 100 000 étrangers - et le volume des affaires traitées. Cette brillante réussite

récompense les patients efforts de ses promoteurs qui n'hésitèrent pas, en pleine tourmente, alors que l'Europe était à feu et à sang, à jeter les bases de cette institution conçue à l'époque pour faire prendre conscience au peuple suisse de ses valeurs et de ses responsabilités. La première manifestation de 1917 rencontra un succès sans précédent dans l'histoire de l'économie helvétique. C'est ainsi que Bâle, vénérable cité bimillénaire, ville aux traditions d'arts, de culture et de science, au Moyen-Age plaque tournante de transit des marchandises en provenance du sud à destination des pays germaniques, est devenue grâce à sa Foire d'Échantillons l'un des centres modernes du commerce et de l'industrie des relations d'affaires étroites avec le monde entier.